

Perspectivas para 2020 son mejores que las de este año

ENELA. Más de la mitad de los consultados en la encuesta de Apreciación Económica Regional señaló que 2020 será mejor en materia económica.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Año a año Corparaucañia realiza en su encuentro Empresarial Enela, la encuesta de Apreciación Económica Regional entre los asistentes para obtener información acerca de las percepciones y expectativas para el desarrollo regional.

En esta última versión, realizada el 27 de junio, el instrumento fue respondido por un universo de 166 personas y de entre las respuestas destaca el optimismo de los encuestados, ya que más de la mitad, un 64,24%, opinó que cree que las expectativas para 2020, para su empresa o institución, serán mejores o mucho mejores que para 2019.

DESGLASE DE CIFRAS

Entre quienes contestaron, un 24% se reconoce como empresarios, un 21% como ejecutivos, un 18% otros, un 16% funcionarios públicos, un 11% de profesionales independientes, y un 10% como gerentes generales.

Así, ante la consulta sobre las perspectivas para el próximo año, un 50,91% indicó que serán más auspiciosas, un 13,33% cree que serán mucho mejores que en 2019, mientras que un 27,27% indicó que serán similares a 2019, en tanto que un 8,48% considera que serán peores que en 2019.



SE MANTIENE LA FE PARA LO QUE VIENE EN MATERIA ECONOMICA DURANTE EL PROXIMO AÑO.

30,91%

advierte que los problemas de seguridad de la Región

son la principal barrera que impide emprender un negocio o invertir.

Barreras y desarrollo multicultural

En relación a la principal barrera que impide emprender un negocio o invertir en la Región, un 30,91% lo atribuyó a problemas de seguridad, un 18,79% a la excesiva burocracia, un 11,72% a la falta de capital propio y otro 11,72% a la falta de financiamiento para nuevas ideas, un 10,91% a las políticas de gobierno, un 5,45% a los altos costos de inversión, un 5,45% también a otros motivos, un 4,24% al alto costo de los créditos bancarios y un 1,21% a exigencias medioambientales.

Sobre el tamaño de la empresa o institución a la que pertenecen los encuestados, un 30% marcó que tiene más de 500 trabajadores, un 25% que tiene de

1 a 5 trabajadores, un 15% de 6 a 10 trabajadores, un 12% de 11 a 20 trabajadores, un 10% de 21 a 30 trabajadores, un 10% de 31 a 50 trabajadores y un 8% de 51 a 100 trabajadores.